



PAQUETE 2024 NO AYUDA

Cuestiona CMIC falta de obra y planeación

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) cuestionó la falta de planeación y seguimiento para la obra pública en el proyecto de presupuesto contemplado para el próximo año.

Mario Salazar Lazcano, vicepresidente de enlace institucional de la CMIC, dijo ante legisladores que se requiere al menos 5 por ciento de PIB para mejorar la infraestructura, sin embargo, en el paquete económico de 2024 existen sólo recortes que afectarían la competitividad del país, señaló.

“Para lograr un desarrollo sostenible que contribuya a mejorar la calidad de vida a la sociedad y que permita elevar la competitividad de la economía la inversión en obras de infraestructura debería ser idealmente el 5 por ciento del



ESPECIAL

Infraestructura. Se requiere para lograr un desarrollo sostenible.

PIB; sin embargo, en el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación solo se alcanza 3.2 por ciento, por lo que no solo se necesita invertir más sino que se necesita invertir mejor”, dijo en un foro de la Comisión de Presupuestos y Cuenta Pública del Congreso.

Destacó que en total, el gasto de inversión pública proyectada para 2024 será de 1 billón 108 mil millones de pesos, que equivalen al 3.25 por ciento del PIB.

—Fernando Navarrete